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　素晴らしい高砂青松ロータリークラブの会
長を無事に務めさせて頂きまして，有難うご
ざいました。。
　一年はあっという間に終わり，振り返ると
何をしたのだろうと思う位に平凡にいつの間
にか終わってしまいました。
　茶道で『無事是貴人』という言葉がありま
すが，何となく平和でいつの間にか平凡に終
わる事が最も良かった事だとの意です。
私も皆様方の協力を得て無事に終了しまし
た。各委員長にはそれぞれの立場でリーダー
シップを発揮頂いて，特に幹事には多くの方向を作って頂いて，何の苦労もなく終了し
ました。一年を振り返ると幸せな会長であったと喜んでいます。
　そして，そうはいっても多くの思い出も出来ました。又，私も純粋にロータリーの奉
仕を実践しようとした事もありました。そして，多くの仲間の皆様に私の不足をカバー
頂いたり，指導も頂き，皆様の活動を見ながら素晴らしい人達だと思いました。
　そして，ここでは委員会や個人名や具体例をあげて多くの方に御礼を申し上げねばな
らない訳ですが，大・小にかかわらず全ての人の協力で一年を終われたという事で，全
員の会員の皆様に心をこめて御礼を申し上げます。“本当に有り難うございました。”
　会長を終える私がロータリーを考えると，多くがわかってない自分を発見します。そ
して，ロータリーに少しは疑問や不満もあります。しかし私は死ぬまでロータリアンで
いたいと思います。そして体が動く間はロータリーの奉仕の精神を実践したいと願って

おります。
　一つだけ皆様にお願いがあります。それは私が言いまし
たように皆様にも永久にやめない奉仕の気持ちを持ち続け
て頂きたい事です。将来，若い多くの会員が増えて，青松
クラブが発展していく為に老人になってもやめずに若い人
達をバックアップする事が自分の若さを維持する事にな
り，会が発展する事に結びつきます。そして，出席率の悪
い人を出席するように声をかけて欲しいと思います。
　話は変わりますが，私は昭和１９年６月２２日生まれで



す。戦時生まれですが，戦争は知りません。最もひどかった終戦直後の日本も自分の目
では知りません。そして，それよりも戦後の日本の高度成長を見て，その中で生き，経
済成長の恩恵を受けて事業も頑張ってきました。そして，今後を考えますと，我々が
「日本の歴史の中で最高に恵まれた時に生きた」と思う事があります。私は歴史が好き
ですし，将来の予測も普通よりも出来ると思っています。我々の子供や孫は大変です。
世界の人口や経済の成長で食料も水も資源も不足の時代がきます。そして，日本の経済
は０成長，若しくは下降と考えねばならないのかもしれません。海で囲まれた日本は外
敵侵入のない国でもありましたが，今はボタン一つで侵略されます。自然環境も失わ
れ，温暖化も含めて異なった地球になるかもしれません。
　私はここ１０年余は自分の会社はスリム化を含めて，どんな時代になっても残れる会
社にしようと思って努力してきました。厳しい時代に自分がいなくても会社が残り，頑
張る社員は守ってやれる会社にしようと努力してきました。そして，同時に世界や日本
という大きな事は別として，地域の文化にささやかでも奉仕出来る自分でいたいと願っ
ています。一年間，何十回か今年のR.I.会長のテーマの後半部分の「地域を育む」とい
う言葉を会長の時間の中で言わせて頂きました。
　最後に，一年間の皆様の友情と奉仕の実践に心より感謝申し上げ，仲間の皆様方と高
砂青松ロータリークラブの益々の発展・充
実，そして，当クラブがより地域を育む
ロータリークラブであり続ける事を確信し
て内海さんにバトンタッチをしたいと思い
ます。
　長い間皆様の御協力を心より感謝申し上
げます。

　有り難うございました。

「我等の生業」「四つのテスト」

６月１５日 会員数４８名 欠席者　２名 出席率９５.８３％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者８名（出席５名））
６月２９日 会員数４８名 欠席者　６名 出席率８７.５０％                     　　
　（この内出席免除者８名（出席４名））
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例会記録　2011.  6. 29（水）通算1576回



2011年6月12日 於：城山ゴルフクラブ

　改めまして２０１０－２０１１年度の幹事を
務めさせていただきました，嶋谷です。ま
ずは，やっとここまでたどり着くことがで
きました。気がつけば２年間，欠席をする
こともなく結果として，今までの幹事様
が，支えてこられた思い，ご苦労に一歩で
も近づくことができたのかなと思っており
ます。
　２０１０－２０１１年度国際ロータリーの
テーマは「地域を育み，大陸をつなぐ」で
ありました。伊藤会長が重点テーマとして
掲げられたものも，「地域を育む」の思い
から，「高砂の歴史・文化を知って育む」というものであられたと思います。「地域の
個性を大切にし，輝かせる」ということと自分なりに解釈し，その思いにお答えできれ
ばと，一年間取り組んでまいりました。おかげさまで，会員の皆様のご協力によりまし
て，親睦を深めながら，結果も得られたのではないかなと，感謝申し上げます。
　親睦と一言で申し上げてもつくりあげるのはむずかしいと感じています。１９１０年，
ポールハリスは「ロータリーの本質は親睦と奉仕の調和の中に宿る」と定義されまし
た。ロータリーの親睦は単なる親睦でなく，「奉仕の心」の向上にあると思います。親
睦を図ることにより，奉仕の心をつちかうことも大切であると実感いたしました。
　さて，振り返ること一年前，幹事就任の挨拶で申し上げましたことですが，ロータ
リークラブは色々な職業の方々の集まりであり，それぞれのお考え，好みも違います。
しかし，掲げた理想に結束する力がロータリーであるのかなと思っています。結束する
力に，必要なものといえば，会長のリーダーシップ，カラーであると思います。「今年
度，伊藤会長がリーダーシップを発揮され，どんなカラー，色で一年間を染め上げられ
るのか，描かれるのかな？例えば伊藤会長が絵の具であるならば，幹事は，筆であり，
パレットであるような気がします。伊藤色で描きやすくするために，筆になり，パレッ
トになり，汗を流してまいりたいと思っています。」と申し上げました。しかし，描き
やすかった筆であったのか，またパレットであったのか，疑問に思うこともあります
が，私なりに，充実した一年であったことに少しの満足感に浸っているのも正直な感想

です。
　終わりになりますが，会員の皆様やら，事
務局のご協力をいただき，この日を迎えるこ
とができましたことに改めて，厚くお礼申し
上げます。
　さて，いよいよ，来週からは，新たな年
度，内海会長，佐野幹事体制がスタートされ
ます。本年度を締めくくりに併せ，次年度が
すばらしい一年となることを祈念し，幹事と
しての退任挨拶とさせていただきます。
　一年間，本当にお世話になりました。あり
がとうございました。



Secretary幹 事 報 告 幹 事 報 告 

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

西播第1グループ合同例会 7/12（火）⇒7/14（木）12：00～14：40 
於：姫路キャッスルホテル 姫路ロータリークラブ 

姫路南ロータリークラブ 西播第1グループ合同例会 7/11（月）⇒7/14（木）12：00～14：40 
於：姫路キャッスルホテル 

姫路中央ロータリークラブ 西播第1グループ合同例会 7/14（木）12：00～14：40 
於：姫路キャッスルホテル 

第４６回　通算１４９６回
1. 国際ロータリー第２６８０地区ガバナー事務所より
すでにご案内をさせていただきました「ポリオをなくそうチャリティーコンサート世界
をつなぐ」のコンサートが盛会にて開催されました報告をいただいております。

2. 国際ロータリー第２６８０地区ガバナー事務所より
東日本大震災の義捐金として，ガバナー会へ７２,１００円送金させていただきました。
報告書をいただきました。

3. 財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より活動報告が届いています。
4. 西宮甲子園ロータリークラブより
メールアドレス及びホームページアドレス変更のお知らせがございました。

例会変更につきましては，週報及び回覧にてご確認下さい。

伊藤　勝之
一年間皆様のおかげで会長を務める事が出来まし
た。本当にありがとうございました。無事是好日
が今，私の気持ちです。

嶋谷　拓雄
会員の皆様，１年間幹事として務まるよう，
ご協力いただき，この日最終例会を迎えるこ
とができました。ありがとうございました。

伊藤　勝之
藤本さん，この度はおめでとうございます。
地域のためにこれからもがんばって下さい。

内海　　薫
伊藤会長，嶋谷幹事，一年間ご苦労様でし
た。

藤本　明久
本年度，親睦委員会開催の事業へのご参加あ
りがとうございました。おかげさまで楽しい
会を持つ事が出来ました。
この度，高砂市より文化功労賞を頂く事にな
りました。まだまだですが，今後も高砂の文化

発展や商業活性化に向け努力していきます。

都倉　達殊・志方　正昭・鹿間　行雄
小西　文孝・柿木　國夫・田水　敬雄
庄司　　武・増田耕太郎・中谷　利幸
廣瀬　明正・植杉成一郎・京谷　愼平
竹原　俊三・西田　光衛・田中　伸明
井野　隆弘・佐野　栄作・矢野　　聡
大橋　卓司
会長，幹事１年間お疲れさまでした。

中右　和宏・濱中　幹雄・大森　千里
辻田　重恵・青木　裕加・菊地　敬子
西中　亮二
伊藤会長，嶋谷幹事，１年間御苦労様でし
た。

田中　浩行
今年も早くも最終例会となりました。
先週の青松R.C.記念ゴルフコンペ暑い中ご苦労
さまでした。伊藤会長をはじめ役員の方々１
年間ありがとうございました。


